
2024-26: 17.LaVo - Umlaufbeschluss #12201
Antrag zur Nutzung des Busses zum Abplakatierung der Plakatkampagne "Thema: 
Unterstützungsunterschriften sammeln zur Bundestagswahl"
21.09.2024 10:20 - Steve Lang

Status: Abgelehnt Beginn: 21.09.2024
Priorität: Normal Enddatum:
Zugewiesen an: Steve Lang
Kategorie:
Abst. Vorsitzender: Nein Abst. PolGF:
Abst. Stellv. Vorsitzender:Ja Abst. Beisitzer 1: Ja
Abst. Generalsekretär: Ja Abst. Beisitzer 2:
Abst. Schatzmeister: Abst. Beisitzer 3: Enthaltung
Abst. Stellv. Schatzmeister: Abst. Beisitzer 4:
Beschreibung

Der Landesvorstand möge beschließen Felix Schymura den Piraten-Bus für die Plakatierung
und Abplakatierung der Plakatkampagne "Thema: Unterstützungsunterschriften sammeln zur
Bundestagswahl" zur Verfügung zu stellen. Details bezüglich Abholung und Rückgabe werden
mit der zuständigen Person vom Landesvorstand abgesprochen. Das Fahrtenbuch ist zu führen.

Historie
#1 - 21.09.2024 10:23 - Steve Lang
- Thema wurde von Antrag zur Nutzung des Piratenbuses zum Abplakatierung der Plakatkampagne "Thema: Unterstützungsunterschriften sammeln 
zur Bundestagswahl" zu Antrag zur Nutzung des Busses zum Abplakatierung der Plakatkampagne "Thema: Unterstützungsunterschriften sammeln 
zur Bundestagswahl" geändert

#2 - 22.09.2024 16:20 - Michael Böhm
- Abst. Beisitzer 3 wurde auf Enthaltung gesetzt

#3 - 29.09.2024 07:37 - Jonas Schwemmer
- Abst. Generalsekretär wurde auf Ja gesetzt

#4 - 29.09.2024 20:29 - Johannes Derrer
- Abst. Beisitzer 1 wurde auf Ja gesetzt

#5 - 29.09.2024 21:10 - Marianne Schindelbeck
- Abst. Stellv. Vorsitzender wurde auf Ja gesetzt

#6 - 29.09.2024 21:47 - Steve Lang
- Abst. Vorsitzender wurde auf Nein gesetzt

#7 - 30.09.2024 12:04 - Detlef Netter
- Status wurde von Neu zu Abgelehnt geändert
- % erledigt wurde von 0 zu 100 geändert

Der Antrag wurde in der gestellen Version vom Vorstand des LV-BY abgelehnt.
Es wird Rücksprache mit dem Antragssteller Felix Schymura gehalten um eine andere Lösung zu finden

#8 - 30.09.2024 12:11 - Detlef Netter
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Detlef Netter schrieb:

Der Antrag wurde in der gestellten Version vom Vorstand des LV-BY abgelehnt.
Es wird Rücksprache mit dem Antragssteller Felix Schymura gehalten um eine andere Lösung zu finden
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